



La Presidenta del CIE Pamela Cipriano elogia a las enfermeras por su exitosa campaña para tener una Enfermera Jefe a nivel gubernamental en Canadá

Ginebra, 2 de febrero de 2022 - La Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras, Dra. Pamela Cipriano, ha celebrado la decisión del gobierno canadiense de contratar una Enfermera Jefe Federal tras una larga campaña de la Asociación de Enfermeras de Canadá.

El CIE cree firmemente que todos los países deben tener una Enfermera Jefe a nivel gubernamental para liderar a las enfermeras e influenciar las políticas de salud al más alto nivel.

Hablando tras el anuncio realizado por Health Canada el 1 de febrero, la Dra. Cipriano afirmó estar encantada de que la batalla tan larga que se había librado, con el apoyo de la Vicepresidenta Primera Lisa Little y la Enfermera Jefe del CIE Michelle Acorn, hubiera finalizado con éxito.

"Las enfermeras de Canadá van a tener una líder estratégica que representará a la enfermería en el corazón del gobierno e incrementará la influencia de nuestra gran profesión en la atención de salud para la población del país.

Espero que este nombramiento de dos años de duración se transforme en un puesto permanente cuando el gobierno se dé cuenta de los efectos beneficiosos de que la voz de la enfermería ocupe un lugar central en la estabilización de la fuerza laboral y en el establecimiento de políticas de salud eficaces.

La tenacidad de nuestros colegas en Canadá se ha visto recompensada, y mis colegas de enfermería en todo el mundo y yo haremos todo lo posible para apoyar a esta enfermera recién nombrada con el fin de maximizar la eficacia de su puesto.

Todas las naciones deberían tener una enfermera jefe a nivel gubernamental y estoy segura de que el ejemplo de Canadá de restablecer el puesto animará a otros a seguir sus pasos. Esta noticia no podría haber llegado en un momento más crucial para guiar una respuesta que salvaguarde a una fuerza laboral de enfermería frágil. La Enfermera Jefe ofrecerá una voz clave influyente para modelar todos los aspectos de la política sanitaria y la prestación de cuidados en el futuro".

En 2020, una [encuesta](#) del CIE llegó a la conclusión de que solo la mitad de los países del mundo tenían una Enfermera Jefe a nivel gubernamental eficaz.

* * *